

STADTMUSIK LAUFEN



DIE STADTMUSIK LAUFEN IST EIN MUSIKVEREIN MIT DER BESETZUNG HARMONIE.

Die Stadtmusik Laufen...

- ist 124-jährig;
- wurde bisher von 20 Dirigenten und einer Dirigentin geleitet;
- nimmt seit 1969 Frauen auf und hat heute eine Frauenquote von 45%;
- wird derzeit vom 50. Präsident geleitet;
- trägt seit 1997 seine achte Uniform;
- wird von der fünften Vereinsfahne angeführt.

Wir sind stolz darauf, ein eigenes Vereins- und Probelokal zu besitzen. Wir absolvieren diverse musikalische Auftritten und organisieren auch gesellschaftliche Anlässe.

Probetag

Donnerstag, 20:00 Uhr



Stadtmusik Laufen
Postfach
4242 Laufen

E-Mail info@stadtmusik-laufen.ch

<http://www.stadtmusik-laufen.ch>